
25 творческих лет

В «Манхеттене» 16 декабря состоялась праздничная 
тусовка, посвященная 25-летию славутичского телевиде
ния.

«Еще ни один творческий про
ект так долго в Славутиче не суще
ствовал. Мы говорим «телевиде
ние» -  подразумеваем «Славутич», 
мы говорим «Славутич» -  подразу
меваем «телевидение». Теле
видение Славутича -  вечно! Я ду
маю, что сегодня история 
Славутичского телевидения не за
канчивается, как некоторые дума
ют, а пока есть философия о том, 
что всё начинается, продолжается 
и завершается в сфере человече
ских отношений и взаимоотноше
ний, и пока эта философия дей
ствует, мы преодолеем все труд
ности и всё будет нормально», -  
так Владимир Удовиченко начал

приветственное слово в честь юби
лея «ТРК «Славутич».

Далее он сказал о поддержке и 
о совместном решении с компани
ей «МедиаДом» создать телесту
дию, в которую, как мы уже говори
ли, войдут профессионалы «ТРК 
«Славутич», и, возможно, это ста
нет следующим шагом в развитии 
телевидения в Славутиче. Он при
звал творческий коллектив дви
гаться вперед, уверенно смотреть 
в будущее, но если что-то не полу
чится, он готов рассматривать но
вые проблемы.

Затем городской председатель 
от имени областного руководства 
и города вручил большой группе

коллектива Почетные грамоты. В 
конце награждения, отмечая за
слуги директора «ТРК «Славутич», 
мэр под аплодисменты присут
ствующих вручил грамоты 
Александру Демидову с обещани
ем, что более высокая награда 
ждет его впереди. Не мог не по
здравить телевизионщиков и кол
лектив ГСП «ЧАЭС». От имени ра
ботников атомной станции по
здравления озвучили заместитель 
директора технического Анатолий 
Гора и председатель профсоюзно
го комитета Максим Орлов. Надо 
отметить, что в истории «ТРК 
«Славутич» Чернобыльская АЭС 
играла и играет далеко не послед
нюю роль -  достаточно сказать, 
что, наверное, именно благодаря 
станции и родилось телевидение в 
Славутиче, а ведь когда-то теле
визионщики города и атомной 
станции составляли одно целое 
(до 2001 года).

Если мы заговорили об истории 
ТРК, то уместно вспомнить и пер
вого директора, а ныне известного 
продюсера Валентина Опелева, 
который в телефонном режиме с 
экрана рассказал о первых пере
дачах и поздравил коллектив с 
праздником. Надо вспомнить и о 
том, что некоторое время телеви
дение возглавлял депутат город
ского совета Ильгиз Исхаков, а по
том, как говорят в Славутиче, на
ступила эра Александра Демидова. 
Надо отметить, что креативный 
доклад директора об истории те
лекомпании в виде видеофильма 
напомнил всем нам намного боль
ше, чем сухие цифры статистики. 
Радостные, победные и грустные, 
порой печальные странички жизни

творческого коллектива рассказа
ли нам о судьбе не только коллек
тива в общем, но и его творческих 
представителях и их судьбах. 
Телевизионщиков пришли поздра
вить депутатский корпус, предста
вители спорткомитета, обще
ственность. На праздник приехали 
коллеги, которые в прежние годы 
работали на Славутичском телеви
дении. Участников праздничного

вечера приветствовала творческая 
интеллигенция, солисты  
Киноконцертного комплекса.

Подробно о праздничном ве
чере смотрите на телеканале 
«ТРК «Славутич».

Вадим ИВКИН, 
фото автора


